

Nieheim/Kreis Höxter Plant-for-the-Planet: Kinder können sich in Nieheim zu Weltrettern ausbilden lassen



www.nw.de/lokal/kreis_hoexter/nieheim/nieheim/21719090_Plant-for-the-Planet-Kinder-koennen-sich-in-Nieheim-zu-Weltrettern-ausbilden-lassen.html

Klimaschutz: Im Vorfeld der zehnten Nieheimer Holztage öffnet die Plant-for-the-Planet-Akademie

Josef Köhne

14.03.2017 | Stand 14.03.2017, 14:04 Uhr

Nieheim. „Nur noch kurz die Welt retten“ heißt es im Songtext des Sängers und Liedschreibers Tim Bendzko. „Jetzt retten wir Kinder die Welt“ lautet das Motto des Tages, an dem der Kreis Höxter in die Peter-Hille-Realschule zum Besuch der „Plant-for-the-Planet-Akademie“ einlädt. Die Veranstaltung findet am 1. April statt und geht von 9 bis etwa 17.30 Uhr. Dabei dürfen sich die Kinder im Alter von neun bis zwölf Jahren auf spannende Spiele zum Thema Klimaschutz und gerechtes Handeln freuen. Als Höhepunkt und bleibende Erinnerung darf jedes Kind seinen eigenen Baum pflanzen. Organisiert wird der Aktionstag von der Stadt Nieheim sowie vom Regionalforstamt Hochstift des Landesbetriebs Wald und Holz NRW und vom Kreis Höxter. Teilnahme und Verpflegung sind kostenlos. Für Michael Werner, Fachbereichleiter Umwelt, Planen und Bauen beim Kreis Höxter, hat die Aktion Vorbildfunktion. „Denn viele kleine Maßnahmen können helfen, unser Klima zu schützen“, so Werner. Das sei auch der Grund, warum der Kreis Höxter die Aktion gerne unterstütze. Jeder Einzelne könne etwas bewegen, und genau darum gehe es bei der Plant-for-the-Planet-Akademie. Schirmherr der Kinder- und Jugendinitiative Plant-for-the-Planet ist der bei uns im Kreis Höxter lebende Klaus Töpfer. Am Aktionstag in Nieheim steht neben den bereits erwähnten Spielen der Vortrag eines Klimabotschafters auf dem Programm. Dazu gibt es ein Weltspiel, das Informationen zur Verteilungsgerechtigkeit enthält. Ferner wird in Kleingruppen die Rhetorik der künftigen Klimabotschafter trainiert. Nachmittags gehts dann mit dem Forstbeamten Jens Tegtmeier in den Wald. „In der Nähe von Franzkes Hütte werden wir 200 Eichen- und Kirschbäume pflanzen“, weckt Tegtmeier das Interesse der jungen Weltretter. „Anschließend werden die Kinder Ideen für kleine Projekte in ihren Schulen entwickeln.“ Zum Abschluss des Tages präsentieren sie ihren Eltern und Geschwistern die Ergebnisse der Akademie. Zudem werden sie für ihre Teilnahme feierlich ausgezeichnet und erhalten kleine Überraschungen. „Wir freuen uns, dass die Aktion in Nieheim erfolgt“, sagte Bürgermeister Rainer Vidal bei der Vorstellung des Projekts. „Sie passt sehr gut ins Konzept der Nieheimer Holztage, die ja in diesem Jahr zum zehnten Mal stattfinden.“ Sponsoren der Veranstaltung sind Besser Heizer Pellets / Bad Arolsen, Rewe-Markt Wakup/Nieheim, Westfalen-Weser-Energie/Paderborn, Rotary-Club Bad Driburg, Schutzgemeinschaft Deutscher Wald Kreisgruppe Höxter, Förderverein Regionale Bioenergie im Kreis Höxter, Stadt Nieheim und Kreis Höxter. Wer mitmachen möchte, kann sich bei Martina Krog, Klimaschutz-Beauftragte des Kreises Höxter, anmelden, E-Mail: m.krog@kreis-hoexter.de oder Tel. (0 52 71) 9 65 42 19. Die Teilnehmerzahl ist auf 60 begrenzt. Rainer Vidal, Martina Krog und Jens Tegtmeier zufolge soll diese Aktion am 1. April ein Anfang sein, der weitere Projekte folgen könnten.